

Temperaturas extremas de AvilaDatos del Aeródromo
Máxima 5,0
Mínima, 9,5 bajo cero

La situación internacional

Al dar cuenta de las reacciones provocadas en París por las declaraciones de Herr Blank, comisario de Defensa del Gobierno de Bonn, en las cuales afirmó que el futuro Ejército alemán podía disponer de 50.000 generales, jefes, oficiales, suboficiales y soldados profesionales y 100.000 soldados de reemplazo, pudiendo llegar las reservas entrenadas hasta 500.000 hombres; al dar cuenta de las aludidas reacciones se dijo que al conjunto de dichas declaraciones todos se olvidaron de que en la Alemania oriental soviétizada existía un auténtico y fuerte Ejército alemán que dispone de 700 tanques «T-34», de 50 más de la misma clase modernizados y de 200 «Tiger» alemanes, apoyado por una aviación estratégica con más de 200 aparatos y una Marina de guerra en formación acelerada.

El Cuartel General del Cuerpo de Ejército está establecido en Pasedale. Un batallón de transmisiones y un regimiento de defensa aérea le han sido agregados. El Cuerpo de Ejército comprende tres divisiones acantonadas en Eggesin, Prenzlau y Prora y dispone de 350 tanques «T-34» y de 200 cañones, morteros de campaña, cañones anti-tanque y anti-aéreos de diferentes calibres.

Las «Secciones de alerta», efectivos militares de la «Policía popular» disponen de 24 agrupaciones, con un total de 50.000 hombres; más de 16 centros de entrenamiento, 15 pequeñas unidades de depósito y sanitarias, cinco batallones independientes y cinco centros de transmisiones. Estas «Secciones» están equipadas con 125 tanques y más de 1.000 cañones de campaña de diversos calibres.

La «Policía marítima», oficialmente creada en junio de 1950, está compuesta por una flotilla de seis dragaminas de 100 toneladas y de tres flotillas de guardacostas, cada una con seis unidades de 75 toneladas, que hace 25 nudos. Sus dotaciones pasan de 4.000 hombres. Además de las citadas unidades, esta «Policía marítima» dispone de dos minadores y de 40 pequeños cargos, Buques de 500 y 600 toneladas se están construyendo. Las diferentes unidades tienen sus bases en Wolgast, Peemünde, Sassnitz, Wismar y Parow. Un campo de entrenamiento de oficiales y marinos funciona en Parow.

La «Policía aérea» cuenta con 5.000 hombres, cuyo entrenamiento acelerado se lleva a cabo en aviones rusos. Ni el número de aviones de que dispone, ni la posición exacta del gran número de aeródromos, repartidos por toda la Alemania oriental, han sido dados a conocer por el Foreign Office. En cuanto a aquellos, son más de 200 aviones los que tiene la «Policía aérea».

En estos momentos, en los que los debates sobre la ratificación del tratado del Ejército europeo está padeciendo, en Francia y en Alemania, dolorosas y lamentables fluctuaciones —producto de escondidas reservas que utilizan los partidos políticos como arma de propaganda y nacionalista— que amenazan retrasar, más allá del límite razonable, la ratificación del tratado y la constitución del Ejército europeo —netamente defensivo y cuya necesidad se hace sentir más acentuadamente de día en día—; en estos momentos en los que se prepara la «gran ofensiva de paz» de los partidos comunistas europeos, dirigida

por el Kremlin y que apunta en flecha a los acuerdos occidentales; en estos momentos, repito, en los que los mismos organizadores del «Congreso Mundial de los Pueblos por la Paz» hacen conocer, con euforia rayana en la amenaza, que 4.900.000 hombres, agrupados en 491 divisiones, integran el «Ejército de la Paz» de las democracias populares, el informe, preciso y categórico del Foreign Office debería de servir para que desaparecieran de una vez las «fluctuaciones» nacionalistas y partidistas que están impidiendo la ratificación de los protocolos de París y Alemania occidental.

Un drama de la vida real

La criatura puso un montoncito de calderilla sobre el mostrador. «Quiero este collar para mi hermana», dijo señalando hacia uno de los bellos turquesas. «¿Qué recuerdos evocaría la niña en el tendero para que éste le entregara la joya solemnemente? SELECCIONES de diciembre le brinda esta conmovedora historia del corazón herido de un hombre que sanó por feliz ventura, además de otros 25 artículos de gran variedad y el libro condensado sobre la vida de Winston Churchill».

Guillaume anuncia medidas para acabar con la campaña de odio en Marruecos

Inspeccionó los 5.000 soldados preparados para aplastar las revueltas

CASABLANCA.—Unos 5.000 soldados al mando directo del residente general francés, general Guillaume, están preparados para aplastar cualquier nuevo disturbio por parte de los nacionalistas.

El general Guillaume, considerado como el primer técnico francés en la guerra colonial, inspeccionó las tropas enviadas urgentemente a Casablanca y entre las cuales figuran varios destacamentos de la Legión Extranjera francesa. Fueron transportados en avión desde Agadir.

Guillaume declaró: «Tomaremos todas las medidas necesarias para poner fin a esta campaña de odio y de incitación». Con anterioridad, la Policía se había incautado de numerosas octavillas nacionalistas, en las que se incitaba al asesinato de los «traidores árabes que rehusan participar en la lucha contra Francia».

Después visitó varios hospitales donde se encuentran los 200 heridos de los disturbios pasados.

Dos amotinados fueron muertos ayer cuando unas 1.000 personas amenazaron con irrumpir

Numerosos participantes en los disturbios en Casablanca son detenidos

Veinte mil franceses abuchearon el himno marroquí

CASABLANCA, 11.—La Policía ha detenido a unos 2.000 participantes en los recientes disturbios ocurridos en esta ciudad.

Más de 20.000 franceses, que habían presenciado el entierro de las víctimas de estos alborotos, impidieron con un intenso abucheo que se interpretara después del himno francés el marroquí.—EFE.

Se identifican algunas de las víctimas de los disturbios en Casablanca

CASABLANCA, 11.—Han sido

Hoy se espera a Eisenhower en Honolulu

Más de 150.000 personas aclamarán al Presidente electo

WASHINGTON, 11.—Hoy llegará a Honolulu, el Presidente electo de los Estados Unidos, general Eisenhower, el cual se propone celebrar allí importantes conferencias con los principales militares de la isla.

Según noticias, al nuevo Presidente, que entrará en la isla en medio de una gran caravana de coches, se le tiene preparado un gran recibimiento, calculándose en unas 150.000 personas las que le aclamarán.—EFE.

Un almirante norteamericano en Madrid

MADRID, 11.—Procedente de Tánger, llegó esta mañana en avión al aeropuerto de Barajas un almirante norteamericano.

Fue esperado por altos cargos de la Embajada de su país, agregado naval de los Estados Unidos en Madrid y el coronel jefe del aeropuerto señor Azcarraga.—(Cifra).

Asamblea Antiguos Alumnos de la Escuela de Periodismo

MADRID, 11.—Esta mañana se han iniciado en esta capital las tareas de la Segunda Asamblea de Antiguos Alumnos de la Escuela Oficial de Periodismo, al que asisten además de los madrileños, representantes de periodistas de varias provincias.—(Cifra).

Llega a Madrid el alto comisario de España en Marruecos

MADRID, 11.—En avión ha llegado al aeropuerto de Barajas, el alto comisario de España en Marruecos, teniente general García Valiño.

Fue esperado por altas personalidades, las cuales, cumplieron al señor García Valiño, al descender del avión.—(Cifra).

El Tiempo en España

Parte meteorológico Nacional

Ha reinado buen tiempo en toda España, excepto en algún punto del Cantábrico, occidental, donde se han registrado débiles precipitaciones.

Piempo probable.—Son de esperar débiles chubascos en Galicia y puntos aislados del Cantábrico. En el resto aumentará la nubosidad.

Resumen general

Persiste la ola de frío en España. En Madrid continuaron las bajas temperaturas, si bien lució el sol.

En los altos del Maestrazgo, y en algunos otros puntos, de Castellón, nevó intensamente.

En Córdoba el termómetro marcó ayer un grado bajo cero. Los tejados aparecen cubiertos de una gruesa capa de escarcha.

El espesor de la nieve es de 70 centímetros en el puerto pirenaico de la Bonaigua y de cuatro en el lago Estangento. Las temperaturas mínimas fueron de 11 grados bajo cero en la Bonaigua, ocho bajo cero en Adra, siete en Perarrúa, Camárasa y Pont de Suert; cinco en Seira, Manresa y Viella, y cuatro en Begas, también bajo cero.

Muerte de Leocadia Alba

MADRID, 11.—Ha fallecido hoy la eminente actriz Leocadia Alba, gloria del Teatro Español contemporáneo.—(Cifra).

Gran crecimiento de la población de España

MADRID, 11.—Según los Servicios de Estadística la población de España ha aumentado desde 1900 en que tenía 18 millones de habitantes a 28 con los que actualmente cuenta. Los nacimientos y matrimonios han sido numerosísimos durante el último decenio.—(Cifra).

Truman se muestra enérgico con Mac Arthur

NUEVA YORK, 11.—El Presidente Truman, que destituyó hace veinte meses a Mac Arthur está dispuesto a mantenerse enérgico de nuevo con el héroe militar de la pasada guerra europea.—EFE.

Medias NYLON CLIPER

A plazos sin aumento
GUTIERREZ, Isaac Peral, 11
Teléfono 784

El coste de los nuevos hábitos cardenalicios quedará reducido a la mitad con las reformas ordenadas por Su Santidad

En la confección de la sotana, el manto y la muceta se utilizarán tejidos de lana en lugar de los de seda

ROMA.—Por «motu proprio» de Pio XII, que lleva la fecha de 30 de noviembre, publicado el 3 de diciembre, el Padre Santo decreta algunas variaciones a los hábitos prescritos para los miembros del Sacro Colegio. El importante documento dice sustancialmente: «Preocupado por las peculiares condiciones de los tiempos presentes, creemos oportuno fijar un tenor de vida para todos más sobrio, y en particular modo para el clero, que debe ser medido y austero. Este es el motivo que nos ha inducido a dar el ejemplo respecto a nuestra persona y a introducir cualquier modificación, aun en las formas exteriores que circundan el ejercicio de nuestro apostólico oficio, simplificando algunos aspectos de nuestros ceremonialcs. Y, por tanto, disponemos que nuevas normas sean aplicadas a los hábitos de los señores cardenales. A Nos tan cerca en el afecto y en el gobierno de la Iglesia. Bien sabemos cómo sus costumbres están exentas de lujo y cuán encomiable es su obra por el uso generoso y benéfico que hacen de los medios económicos que el patrimonio eclesiástico, la piedad de los fieles y, algunas veces, la fortuna familiar, ponen a su disposición.

Y, mientras de ellos nos complacemos, entendemos atender mejor sus buenos y cristianos propósitos ordenando y decretando de «motu proprio» las siguientes normas relativas a los hábitos cardenalicios: 1) A la sotana roja de los señores cardenales deberá cortarse la cola. 2) La parte de la capa magna que no se extiende en las capillas papales o en los Consistorios, deberá limitarse a cerca de la mitad de las dimensiones ahora en uso. 3) El hábito violado (sotana, manto, muceta) será de lana, y solamente los señores cardenales que ya tuviesen el hábito violado de seda lo podrán utilizar en los tiempos establecidos. 4) Serán restablecidas en Curia las normas ceremoniales concernientes al hábito de los señores cardenales asumidos de los canónigos regulares o de los clérigos regulares o de las Congregaciones religiosas. 5) Las sobrepuestas nuevas normas ceremoniales entrarán en vigor a partir de 1.º de enero de 1953».

Con esta disposición del Papa se han acabado las colas cardenalicias, que medían siete metros, reduciéndose a tres, y han disminuido extraordinariamente las piezas que componían el hábito cardenalicio—casi 40—principalmente en la indumentaria que resultaba más costosa. Evidentemente, la simplicidad y austeridad en el atuendo del Sacro Colegio desde el próximo año quitará uno de los elementos de más sugestiva belleza y que más impresionaba a los fieles y al público en las grandes ceremonias pontificias, cuando los cardenales, avanzando hacia el trono del Papa, para ofrecerle obediencia; soltando sus largas colas de seda

majestuosamente, componiendo un cortejo maravilloso. Pio XII, que no desdeña la belleza, prefiere, sin embargo, la austeridad, y las nuevas normas son interpretadas como un retorno a las épocas antiguas de simplicidad y modestia y un ejemplo visible que deben ofrecer al orbe católico quienes saben mejor que nadie de la gravedad de la hora presente y las trágicas experiencias por que atraviesa el mundo. Por otra parte, con el hecho de la modestia exterior de los purpurados que componen el Senado de la Iglesia, y, sobre todo, de los nuevos, que deben atender en estos momentos a preparar los nuevos hábitos de su altísima dignidad, el «motu proprio» de Pio XII contribuye a la reducción de los gastos, que ya no alcanzará la cifra de dos millones de liras, sino que quedará reducida a la mitad.

Un importante alijo de lúpulo descubierto en San Sebastián

Uno de los contrabandistas fue perseguido a tiros por las calles

SAN SEBASTIAN.—En la madrugada de ayer, fuerzas de la 143 Comandancia de la Guardia Civil llevaron a cabo un servicio, que terminó con la aprehensión de un importante alijo de lúpulo, valorado en cerca de medio millón de pesetas.

En las proximidades de Orio se había localizado la presencia de varios individuos que infundieron sospechas, sorprendiendo en una chabola, enclavada en medio de un manzano, dos mil kilos de lúpulo que habían sido introducidos de contrabando desde Francia por los vecinos de Fuenterrabía Teodoro Pérez, Francisco Jáuregui y Agustín Michelena, los cuales fueron detenidos en el acto, así como otros tres individuos, vecinos de Orio, llamados José María Zumela, Vicente Cincunegi y Vicente Elizondo.

Posteriores diligencias condujeron a la detención en San Sebastián del principal promotor del contrabando, que resultó ser Antonio Hoyo, vecino de Behobia, quien se hallaba en relación con un comisionista de Madrid, que también ha sido detenido, llamado Javier Gutiérrez.

Al ser aprehendido el camión en que debía trasladarse la mercancía a Madrid, las fuerzas de la Guardia Civil observaron la presencia de otro vehículo.

Cuando trataron de identificar al conductor, éste emprendió veloz carrera, y uno de los guardias salió en su persecución, haciendo varios disparos por las calles de la ciudad, especialmente en la plaza de Sarriena, donde resultó muerta una caballería

PRÉSTAMOS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas.

Interés anual 4,5 por 100

Amplio plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.

Tramitación rápida

Solicite información y folletos gratuitos

DOGOC Y HERGON, S.L.

Avenida José Antonio, 88. MADRID

Campaña de Navidad

Se aproxima la fiesta más hogareña y una de las más grandes de la Cristiandad, como es la Natividad de Nuestro Señor, en la que todos los miembros disgregados de la familia se aunan para celebrarla con júbilo cristiano, siendo también una de las fechas más características para el ejercicio de la caridad con los necesitados y que requiere una manifestación más espléndida de estos cristianos sentimientos.

A este fin, ha quedado constituida la Junta que une a los Organismos de Caridad de Acción Católica y a F. E. T. y de las J. O. N. S., y será la encargada de llevar a cabo este año la «CAMPANA DE NAVIDAD».

Pronto comenzaremos a publicar las listas de donativos.

Olvila

Hace medio siglo

En la mañana de ayer fué pues. to en libertad, bajo fianza de 2.500 pesetas el caballero deteni- do el otro día o la otra noche a consecuencia del incidente ocur- rido en el Casino Abulense con una autoridad judicial. Ayer conti- nuaron prestando declaraciones ante el señor juez de Instrucción algunos señores socios que pre- senciaron el hecho.

Hágase la luz

En el salón de sesiones que tiene el Ayuntamiento numerosos comerciantes el lunes se reunieron. Hubo un entusiasmo grande y se rompió al fin el fuego contra la eléctrica luz. Los comerciantes de acuerdo fueron firmando las bajas, de manera que es un hecho que a mediados de diciembre tendrán que gastar de nuevo sinó el petróleo, la otra luz llamada acetileno. Yo en esto ni entro ni salgo pero a todos recomiendo calma, pues puede ocurrir que tengan que volver presto a solicitar corrientes aunque según lo que yo creo las corrientes que hay ahora no son en verdad de eso.

ABRIGOS PIEL

En garras, Moutón topo, castor y negro; nutria, epiles, etc., las mejores calidades, más variados modelos y precios económicos. PELETERIA FERNANDEZ San Roque, 7. 1.º

Dr. D. MARTIN

Especialista en Varices, Hemorroides (almorranas), enfermedades ano-rectales. Para consulta en Avila todos los meses del día 16 al 23, en el Hotel Continental. (C. S. número 224)13.

Pulpa de remolacha

se vende. Pidan precios. Hijos de Abel González. - Miguel Iscar, número 14. Valladolid.

POLLUELOS LEGHORN VIGOROSOS SELECCIONADOS
PIDA CATALOGO GRATIS!
"Gallinópolis"
GOYA, 6 - MADRID - TEL. 25.68.11

Zonas de laboreo en La Moraña

En la sesión celebrada días pasados por la Comisión Permanente de la Cámara Oficial Sindical Agraria, el secretario, señor Girón, dió lectura a las normas dictadas por la Dirección General de Coordinación y la Junta Nacional de Hermandades respecto al funcionamiento del Servicio de Laboreo Mecánico así como al escrito núm. 19.745/844, de fecha 18 del pasado mes de noviembre, de la Junta Nacional de Hermandades y en su consecuencia se procede a discutir la división en zonas de laboreo. Se llega al convencimiento de que en la provincia de Avila el sistema propugnado ha de resultar de muy difícil aplicación habida cuenta que la Cámara, sólo cuenta con cuatro tractores de tres marcas distintas y que considera de momento suficientes, para que no estén parados gran parte del año, caso inevitable cuando se hagan varias zonas y se dote a cada una de un equipo de tres tractores. No obstante, y reconociendo la bondad del nuevo sistema, y en cumplimiento de las órdenes recibidas de la Junta Nacional, se procede al estudio de división de la Zona Moraña, única cerealista, en zonas o comarcas de laboreo, quedando establecidas las cabeceras de las mismas en Madrigal de las Altas Torres, con una extensión territorial de 28.819 hectáreas; Arévalo, con una extensión territorial de 45.221 hectáreas; Fontiveros, con una extensión territorial de 62.613 hectáreas y Avila, con una extensión territorial de 54.312 hectáreas, y se procede a la redacción del estudio geoeconómico común a las cuatro zonas, por considerarse de idénticas características a juicio del ingeniero jefe de la Sección Agronómica, presente en la Comisión Permanente, como vocal de la misma, así como al de los demás miembros.

El estudio geoeconómico de referencia queda redactado en los siguientes términos: La zona cerealista de la provincia de Avila, comprende los partidos judiciales de Arévalo, Avila (casi en su totalidad) y zona norte del de Piedrahita. La división geográfica de esta zona, comprende las denominaciones: Moraña Alta,

Pastos para 600 ovejas con hierba, desde hoy hasta San Pedro, Finca Cártales. Alba de Tormes. Galisancho (Salamanca).

Huerta vengo 11 kilómetros Avila, edificaciones hortelano, señores, piscina pequeña. Señor Delgado, Paradiñas, 22. Madrid.

Moraña Baja, Solana, Valle de Amblés y Campo de Arévalo y Madrigal. Las características son homogéneas en las cuatro comarcas que se ha dividido la zona cerealista a efecto, de adaptación en las normas del Servicio de Laboreo Mecánico. El cultivo predominante es el cereal de secano, con algunos manchones de nuevos regadíos (remolacha, patata, trigo y alfalfa) y viñedo. La única variante se produce en la comarca de Arévalo, donde existen algunos pinares. El terreno de las cuatro comarcas es diluvial y uniforme con una capa silicia de veinte a treinta centímetros, subsuelo de arcilla fuerte y debajo capa freática. El régimen de lluvias es poco intenso, muy frecuentes en otoño y primavera, con una media anual aproximada de cuatrocientos milímetros, y en determinados años no llega. Predomina el minifundio con un promedio de fincas de media hectárea. El sistema de explotación es el cerealista de año y vez.

La Comisión Permanente atendió solicitudes de las Hermandades de Gotarrendura y Santa María del Berrocal concediéndolas los correspondientes préstamos reintegrables sin interés para la construcción de abrevaderos, e igualmente se concedió otro préstamo a la Hermandad Sindical del Campo de San Bartolomé de Béjar, para la adquisición de un semental vacuno.

Reunión de la Comisión Permanente de la Sección Provincia de la C. O. S. A.

Reunida la Comisión Permanente de la Sección Social de la Cámara Sindical Agraria se dió cuenta de la asistencia de representantes de las Secciones Sociales de las Hermandades Sindicales de Arévalo, Casavieja, Papatrigo, Villanueva de Gómez, Arenas de San Pedro, y de Cebrecos, a los turnos de descanso organizados por trabajadores agro-pecuarios y que en su día se celebraron en Torremolinos (Málaga), mostrando todos los asistentes su general satisfacción. También se da cuenta de la asistencia de representantes de las Secciones Sociales de las Hermandades de San Pedro del Arroyo y de Arévalo a reuniones organizadas para trabajadores del campo de las Residencias de Educación y Descanso de la ciudad de Tarragona, con cargo al presupuesto de la Cámara quedando todos satisfechos del desarrollo de esta actividad. A continuación se hicieron consultas en el sentido de interesarse por la posibilidad de que afecte a los trabajadores agrícolas y ganaderos el abono de una paga extraordinaria en igualdad de condiciones a como se ha establecido para ser hecha efectiva durante el mes en curso en las reglamentaciones laborales.

Peletería Germana

Abrigos, garras, astracán, capas. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola, 13. Madrid.

Polluelos Leghorn, Rhode, Castellana. Catálogo gratis. Granja La Loma. Apartado 9203. Madrid.

Valle del Alberche

HOYOCASERO

Error de Física

Cuando éramos chicos, quiero decir estudiantes, escuchamos una lección de Física titulada «Velocidad de la luz», y tan sorprendente y rápida nos pareció que pensábamos era un poco exagerada la velocidad de 300.000 kilómetros por segundo, y como buenos estudiantes, tanto como los de Alcalá, pensábamos demostrar lo contrario, y hoy ya se puede asegurar que su velocidad no es tan rápida, al menos la que está llegando a este pueblo. Hace tiempo se está esperando.

Las aguas

Esto ya es harina de otro costal. Se ha terminado de instalar los repartos con sus tuberías y arquetas correspondientes. Los dorados caños arrojan chorros de cristal.

Los canteros están dando los últimos toques y pronto se inaugurarán, aunque no faltan vecinos un poco socarrones que llaman a las fuentes «la obra de El Escorial».

A cada... le llega su San Martín

Ya hace días han comenzado las típicas matanzas. «Con ayuda del vecino mató mi padre...». Y así es la verdad. Se preparan, mesa, cuchillos, artesas, calderas, la damajuana con vinillo blanco de Toledo o Navatagordo, pan negro, tizado, de centeno, un buen pote de alubias (no sabemos si del Barco o de Serranillo), un pedazo de rancio pernil y las consabidas natillas. Todo ya en orden y las ollas con agua hirviendo, los hogares de las lumbres jadeantes con lenguas doradas, y los chiquillos, desarropados y tochiendo esperando en la puerta. Por fin llega el vecino un poco tarde porque se le pegaron las sábanas. Antes de nada un trago de «matarratas» que baja por el gaznate como avieso sacacorchos. Después otro sacacorchos, digo, otro trago del mismo matarratas. Después, si no se olvidan (que es lo más corriente) los buenos días, a pesar de que nunca lo son. Tal es el frío que hace.

Suenan chirriantes los cuchillos sobre clavijas de acero. Sa-

can el cochino de la cuadra que sale como alma que lleva el diablo, da unas cuantas zapatetas sobre la plaza, y aquí está la madre del cordero para atraparle: el dueño, el vecino y los chicos son incapaces de agarrarle. Sale otro vecino, y otro, y otro, y cuando ya son muchos los vecinos viene el cerdo sólo. Lo atrapan como pueden, lo echan sobre una mesa (mesa del sacrificio) y le hurgan, las entrañas, sin piedad.

El fuego y el agua hirviendo hacen lo demás. Y el resto lo hace el vinillo blanco en porrón o en bota que camina de mano en mano y de boca en boca, a tanta velocidad como caminaba la luz cuando yo era estudiante.

Viajeros

Han visitado este pueblo don José Domínguez Mijan, de Avila, agente general de PlusUltra, para la provincia, y el señor Plata, culto inspector de la citada compañía.

Las Navas del Marqués

¿Platillos volantes?

No podíamos suponer que estos artefactos que se han dado en llamar platillos volantes, pudieran cruzar el espacio de estas tierras frías, pero lo cierto es que días pasados a las once de la mañana y en dirección norte-sur, vimos cruzar dos raros objetos negros seguidos, de una enorme cola de humo y sin ruido alguno que a regular altura y gran velocidad cruzaron por este pueblo...

Mercado de ganados

Se celebró el mercado mensual con gran afluencia de ganaderos de esta comarca y, aunque el día estuvo francamente frío por el hielo tan enorme que teníamos, ésto no fué obstáculo para que la gente se calentase y se hicieran bastantes transacciones en ganado vacuno.

El corresponsal

Junta Provincial de Beneficencia

Huérfanos de la Revolución y de la Guerra

Para conocimiento de los interesados, se hace público que durante los días 16, 17 y 18 del actual, se procederá al abono de las pensiones de Huérfanos de la Revolución y de la Guerra de los meses de julio, agosto, septiembre y octubre de 1951, cuyo importe percibirán los residentes en la provincia a través de sus respectivas Alcaldías, y los de la capital, podrán personarse a hacerlas efectivas en dichos días y horas de cinco y media a siete de la tarde, en la Secretaría de esta Junta.

Se recuerda que el importe de la pensión es de noventa pesetas si se trata de un solo huérfano, y de setenta y cinco pesetas por

Sección religiosa

DICIEMBRE

Día 12. Viernes.—Nuestra Señora de Guadalupe.—Santos Sinesio, Alejandro, Donato, Constantino, Crescente, Justino.

La misa y oficio divino son de la infraoctava de la Inmaculada, con rito seminoble y color blanco.

Adoración Perpetua Eucarística
San Pedro.—Todo el día, terminadas las misas, estará expuesto el Santísimo Sacramento, hasta las ocho y media de la noche en que se dará la Bendición.

Capilla de Mosén Rubí

Mañana viernes a las ocho menos cuarto, misa en el altar del Santísimo Cristo de las Batallas.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—Todos los días a las siete de la tarde, exposición de Su Divina Majestad, estación, rosario, ejercicio propio, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portera

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las cinco y media de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, reerva y Salve Regina.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 10 de diciembre) Premiado con 50 pesetas el número 190. Y con 5 pesetas los terminados en 90

¡Españoles y extranjeros! ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de LA LEGION instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización, número 5 de esta capital, con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años, solamente firmarán declaración jurada en este Banderín.

Condiciones

Edad: De 18 a 35, sin haber cumplido los 36.

Ser soltero o viudo sin hijos. Fuerte de constitución física. Los extranjeros informarse personalmente en este Banderín.

Corbatas a 3,50 pesetas

Le proporcionará Loya en la Mercadería de Carmelo López, Viuda de Anastasio González y Viuda de José Regalado

huérfano si son varios hermanos: cantidades que han de percibir íntegramente los beneficiarios, cada mes.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

He aquí el BÉNEDICTINE UN REGALO DE BUEN GUSTO

ANGLO ESPAÑA
La última palabra en Radio
Presenta sus Nuevos Modelos 1953
Fabricados por Anglo Española de Electricidad, S. A. Distribuido por Hijos de Victor Alcón. Av. José Antonio 8.

ERA MUY JOVEN PARA SER UNA ANCIANA
TINTE PARA EL CABELLO KOMOL
Laboratorios CARASA-RENERIA

INGLES - FRANCÉS
POR CORRESPONDENCIA (CON DISCOS O SIN DISCOS)
CURSOS FONOBILINGUES CCC Apartado 183 SAN SEBASTIAN
OTRA OPINION: ...recomiendo su método a todos cuantos se interesan por el estudio fácil y rápido de idiomas...
J. Gondra, Bertendona, 2. 4.º. Bilbao.
Obsequiamos con un tocadiscos miniature a los alumnos que carezcan de gramofono
PIDANOS FOLLETO GRATIS
AVISO
Ponemos en conocimiento de los señores abonados a este periódico que aún no han enviado el importe de la suscripción que tienen pendiente del año actual, que pasados unos días, giraremos por el importe de la misma.
La Administración.

